

11.-14. September 2015: Der Traditionsmarkt der Superlative, der Merscheider Markt. Hier wurde 4 Tage lang alles geboten. Landmaschinen, Bauernmarkt, Tiershows, Musik, Coverbands und ein 1000-Personen-Festzelt mit bayrischer Wiesn-Party. Veranstalter war die Vereinsgemeinschaft Merscheider Markt !

!!! Samstag 20.00 Uhr "live" !!!

Die Crew der Rockpiloten läuft ein. Im Tief-Flug über den Hunsrück, bei Morbach eine scharfe Linkskurve und hinein in das gewaltige Zelt auf den Merscheider Wiesen.

Zum Glück bin ich jetzt hier. Ein Freund aus Morbach, mit dem ich zusammen Gitarre spiele, hat mich eingeladen... und das hat sich echt gelohnt.

Das fünfstündige Programm besteht diesmal aus drei Auftritten. Zuerst gekonnte Cover-Musik der modernen Art. Dann Party-Time mit Klassikern und beliebten Deutsch-Rock-Schlagern. Kurz vor Mitternacht Classic-Rock mit fettem Sound.

Mir fällt die Gruppe wieder besonders auf. Da gibt es jedesmal hörbare Steigerungen nach oben. Der Boss packt öfters als sonst seine grüne Bilderbuchgitarre aus und zieht seine Solos durch das Festzelt. Die Sängerin wird immer selbstbewußter. Man kann nur noch staunen. Als Highlight noch ein gemeinsamer Song mit einer Sängerin aus dem Publikum.

Und dann das Schagzeug: Markante, punktgenaue Power, wie ich das eigentlich nur von den ganz grossen Rockbands kenne. Der Bass diesmal schön weich und sehr soundbetont, was den ganzen Auftritt abrundet. Der junge Gitarrist spielt diesmal viel mit Verzerrer und sorgt für guten Sound. Der Kyboarder wie immer locker und leicht auf dem Weg nach oben.

Mein Abschlusswort: Ich bin begeistert !

